



## Nachrichten aus der Wirtschaftsförderung

Sehr geehrte Damen und Herren,

als städtische Wirtschaftsförderung arbeiten wir stets daran, den Standort für Sie zu optimieren. Derzeit steht dabei die anhaltende Ausbreitung des Coronavirus im Fokus.

Auf unserer eigenen Homepage stellen wir Ihnen tagesaktuelle Informationen zu Unterstützungsangeboten, Förderprogrammen und lokalen Initiativen zur Verfügung. Schauen Sie doch mal vorbei: <https://www.stadt-kerpen.de/index.phtml?mNavID=166.10&sNavID=1708.192&La=1>

Wir hoffen, dass wir gemeinsam die Sondersituation so gut und so zügig es geht, überwinden werden und dass unsere Informationsangebote Sie in Ihrer Arbeit unterstützen.

- Das **Bundesministerium für Arbeit und Soziales** (BMAS) empfiehlt einen neuen **Arbeitsschutzstandard**, der die notwendige Sicherheit gibt, um einen Arbeitsalltag wieder aufzunehmen. Sie finden Informationen dazu sowie ein Eckpunktepapier zum Download unter <https://www.bmas.de/DE/Schwerpunkte/Informationen-Corona/Arbeitsschutz/arbeitsschutz.html>.
- Über das **Gutscheinportal "Rhein-Erft Bleibt Bunt"** haben Sie weiterhin die Möglichkeit, Betriebe vor Ort zu unterstützen. Die Initiative ist erreichbar über: <https://rhein-erft.bleibtbunt.de/>
- Der Bedarf für Schutz- bzw. selbstgefertigte Atemmasken sowie Desinfektionsmittel ist aufgrund von Covid-19 stark gestiegen. Die **IHK Köln** hat für Sie **Vermittlungsplattformen für Schutzausrüstung** zusammengetragen: [https://www.ihk-koeln.de/Vermittlungsplattformen\\_fuer\\_Schutzmasken.AxCMS](https://www.ihk-koeln.de/Vermittlungsplattformen_fuer_Schutzmasken.AxCMS)
- Gute Nachrichten für die **Gastronomie**: Die Kolpingstadt Kerpen erhebt für die Monate März bis Mai **keine Sondernutzungsgebühren für die Außengastronomie**. Bereits gezahlte Sondernutzungs- und Verwaltungsgebühren werden den Betreiberinnen und Betreibern anteilig rückerstattet. Über die weitere Zeit ist derzeit noch nicht entschieden worden.

Für Fragen und Anmerkungen können Sie sich jederzeit per Mail oder telefonisch bei uns melden. Für persönliche Gespräche stehen wir Ihnen derzeit ausschließlich nach vorheriger Terminvereinbarung zur Verfügung.